

Madame Amanite

Il était une fois, une très vieille femme qui vivait seule dans une immense forêt. Sa maison était minuscule, sombre, vieille et pas très bien entretenue. La vieille dame se nourrissait de tout ce qu'elle pouvait trouver autour de chez elle : champignons, fruits, lapins, ...

Personne ne la connaissait vraiment mais tout le monde en avait déjà entendu parler car les bûcherons du village voisin s'amusaient à effrayer les villageois en inventant des histoires effrayantes à propos de cette petite baraque et de son habitante. Pourtant Madame Amanite, c'était son nom, n'avait jamais fait de tort à personne mais tous les gens disaient que c'était à cause d'elle s'il pleuvait, si les récoltes étaient mauvaises,...Pour eux, elle était responsable de tous les malheurs du village.

Un jour, au village, la petite Pierrette tomba malade et personne ne pouvait expliquer ce qu'elle avait, pas même le médecin. La fillette souffrait de terribles maux de ventre et avait des hallucinations. Au bout de trois jours, tout le monde s'était résigné, Pierrette allait mourir et bien sûr ce serait à cause de cette vieille sorcière de Madame Amanite ! C'est alors que le papa de Pierrette, qui était bûcheron et qui savait que ce qu'on racontait sur la vieille dame était faux, eut l'idée d'aller dans la forêt pour essayer de trouver de l'aide auprès de Madame Amanite. Il prit quand même sa hache, au cas où ce serait vraiment une sorcière, et s'en alla au cœur de la forêt.

Quand il s'approcha de la maison, le papa de Pierrette sentit son cœur battre de plus en plus vite, la sueur inonder son front et ses mains serrer le manche de la hache de plus en plus fort. Il cria une fois, deux fois, trois fois pour voir s'il y avait quelqu'un et soudain, il aperçut à la fenêtre une petite tête, très mince, avec des cheveux tout blancs et des yeux noirs comme le corbeau. L'homme essaya de faire un grand sourire pour ne pas effrayer la dame et lui demanda de bien vouloir l'écouter. Il raconta toute l'histoire de sa fille et aussitôt, Madame Amanite accourut vers lui en lui tendant quelques racines et en disant d'une voix mélodieuse : « Votre fille a dû manger des mauvais champignons, donnez-lui très vite ces racines mélangées à du lait chaud et en dix minutes, elle sera guérie. Revenez avec la petite si ça ne va pas mieux. » Et elle rentra chez elle sans se retourner en laissant le père très étonné. Il lui fallut très peu de temps pour rentrer chez lui et préparer le remède et malgré que tous les voisins et amis lui disaient de ne pas donner ça à sa fille, que la sorcière voulait la tuer, il était sûr que ça marcherait ; il avait confiance en cette femme qui avait une voix si douce et de si beaux yeux. Il fit boire sa fille et tout le monde se tut pendant dix minutes en attendant le résultat. Et après cet interminable moment de patience, la petite fille ouvrit les yeux et fit un grand sourire

... elle était guérie.

Tout le monde au village fit la fête, on ne pensa même pas à aller remercier la vieille dame. Le lendemain, le bûcheron et quelques amis allèrent dans la forêt avec des haches,

des scies, des marteaux, non pas pour aller tabasser la vieille dame mais pour remettre à neuf sa vieille bicoque. Il amenèrent aussi des paniers remplis de provisions que les femmes avaient préparées.

Madame Amanite fut tellement contente qu'elle en pleura et depuis lors, sa maison est toujours au milieu de la grande forêt mais elle est magnifique, lumineuse et la dame mange tout ce que lui apportent les bûcherons

qui tous les jours, après leur journée passent lui dire bonjour et écouter toutes les vieilles histoires incroyables qu'elle a à raconter en buvant une délicieuse tisane dont elle seule connaît le secret mais qui garde tout le monde en pleine santé. C'est d'ailleurs grâce à ce breuvage que Nina Amanite est toujours en pleine forme à nonante-deux ans !

Qui donne une mauvaise réputation à la vieille dame ?.....

Donne trois indices qui montrent que le papa de Pierrette a peur de la vieille dame :

.....
.....

Une voix mélodieuse, ça veut dire :

- une voix de sorcière

une voix grave

une voix douce, agréable

Pourquoi le papa avait-il confiance en madame Amanite :

.....

Quel est le prénom de Madame Amanite ?.....

Qu'est-ce qui a rendu malade Pierrette ?.....

Pourquoi le papa de Pierrette prend-il sa hache pour aller voir Madame Amanite ?

.....

.....

Donne deux autres mots qui veulent dire maison qui sont employés dans le texte.

.....
.....

Décris madame Amanite.

.....

Pourquoi les bûcherons prennent-ils des haches, des marteaux et des scies à la fin de l'histoire ?.....